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34  
тыс. свиней уничтожат 
в Воронежской области 
из-за АЧС
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  Так выглядит фельдшерско-акушерский пункт в селе Красногоровка
ОКОНЧАНИЕ НА С. 2>>

НОВОСТИ

В Богучарском районе 
открылись три новых ФАПа
На строительство медицинских учреждений было направлено
 около девяти млн рублей 

Александр Пешиков 
возглавил комитет
Воронежская областная Дума 
утвердила количество и персо-
нальный состав постоянных ко-
митетов. В региональном пар-
ламенте седьмого созыва бу-
дет работать столько же коми-
тетов, сколько и в предыдущем 
созыве.
Депутат Александр Пешиков 
возглавил комитет по физиче-
ской культуре и спорту. В пре-
дыдущем созыве он входил в 
этот комитет. Ранее Александр 
Пешиков был утвержден заме-
стителем руководителя фрак-
ции «Единая Россия» в област-
ной Думе.

Выявлено больше 1000 
больных COVID-19
В Богучарском районе с мар-
та месяца выявлено 1050 забо-
левших новой коронавирусной 
инфекцией. Об этом корреспон-
денту «СН» сообщил замести-
тель главного врача районной 
больницы Руслан Станкевич в 
понедельник, 19 октября. Под 
наблюдением медиков находят-
ся 516 богучарцев, из них кон-
тактных – 62 человека. Выздо-
ровели 397 наших земляков. 

В чем причина 
онкологии – 
рассказали врачи

64

Поставлена точка 
в резонансном 
уголовном деле 
по наркотикам 

БЕРЕГИТЕ 
СЕБЯ И СВОИХ 
БЛИЗКИХ!



Новые модульные фельдшерско-
акушерские пункты возвели в селах 
Варваровка (обслуживает 478 человек), 
Красногоровка (393 человека) и в по-
селке Южный (320 человек). Медицин-
ские учреждения уже лицензированы 
и приступили к работе. Об этом сооб-
щил главный врач Богучарской район-
ной больницы Алексей Греков. 

Оборудованы по последнему 
слову техники

ФАПы оснащены новой мебелью и со-
временным оборудованием. 

– У нас есть два стерилизатора, два 
холодильника, современный электрокар-
диограф с планшетом, весы для взрос-
лых, весы для новорожденных, ростомер, 
сейф для хранения препаратов и многое-
многое другое. Работать – одно удоволь-
ствие, – сказала фельдшер Красногров-
ского ФАПа Наталья Жуковская. 

В новых медучреждениях светло и теп-
ло (есть автономное отопление). 

– Местные жители очень до-
вольны тем, что у нас такой 
прекрасный ФАП появился, 
даже на вакцинацию стали 
ходить более активно,  – 
сказала в беседе с корре-
спондентом «СН» фель-

дшер из Южного Наталья Хвостикова. 

Помогали власти 
и простые жители

На возведение каждого из ФАПов из 
области было направлено по 2 миллиона 
608 тысяч рублей, плюс по 960 тысяч ру-
блей – на закупку оборудования. 

– Районная администрация взяла на 
себя обязательства по выделению зе-
мельных участков, подведению и об-
устройству инженерных сетей, благо-
устройству территорий вокруг учрежде-
ний, за что мы очень благодарны, – рас-
сказал Алексей Греков.

Сами местные жители тоже прикла-
дывают усилия для того, чтобы украсить 
свои ФАПы. К примеру, в поселке Южном 
депутат местного сельсовета Людмила 
Воробьева организовала сбор средств 
на покупку роз, которые уже посади-
ли вокруг медицинского учреждения. А 
фермеры пообещали выделить средства 
на закупку деревьев. В Красногоровке 
благодаря участию местных садоводов, 
была завезена земля, совсем скоро по-
садят туи, хвойники, лилии. 

– Нам очень помог наш земляк Алек-
сей Сергеевич Рыбянцев. Он выделил 
средства на покупку цветов и на приоб-
ретение хорошего шланга для полива. 
За что ему большое спасибо, – сказала 
фельдшер из Варваровки Татьяна Нагу-

лина. – А еще я очень благодарна всем 
местным жителям, которые тоже сами 
жертвовали деньги на приобретение роз. 
В результате мы посадили 23 куста. У нас 
ФАП очень красивый, заасфальтировали 
подъезд к нему. В общем, созданы все 
условия для полноценной работы.

Еще 12 ФАПов и 3 амбулатории
Как рассказал Алексей Греков, закан-

чивается строительство ФАПа в Липчан-
ке. Также он отметил, что до 2024 года 
по программе «Развитие первичной 
медико-санитарной помощи» планиру-
ется построить амбулатории в селах Под-
колодновка, Монастырщина, Радченское, 
а также ФАПы в Журавке, Лебединке, 
Вишневом, Старотолучеево, Травкино, 
Филоново, Плесновке, Шуриновке, Гали-
евке, Дубраве и Терешково.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора 
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  Наталья Жуковская показывает новый стерилизатор для медицинских инструментов

ОФИЦИАЛЬНО

26.10.2020 года в 10 часов в зале засе-
даний администрации Богучарского му-
ниципального района состоится восьмая   
сессия райсовета. Повестка дня:

1. О ходе реализации муниципальной 
программы «Развитие сельского хозяй-
ства, производства пищевых продуктов 
и инфраструктуры агропродовольствен-
ного рынка Богучарского муниципально-
го района на 2014 - 2020 годы», утверж-
денной постановлением администрации 
Богучарского  муниципального района от 
27.02.2014 года №133.

2. О внесении изменений в решение 
Совета  народных депутатов Богучарско-
го муниципального  района Воронежской 
области от 25.05.2015 №246 «Об утверж-
дении Положения о порядке определения 
размера арендной платы, порядке, усло-
виях и сроках внесения арендной платы 
за использование земельных участков, 
находящихся в собственности Богучар-
ского муниципального района».

3. Об утверждении проекта решения 
Совета народных депутатов Богучарско-

го муниципального района «О  внесении 
изменений и дополнений в  Устав Богу-
чарского муниципального района Воро-
нежской области».

4. О проведении публичных слушаний 
в Богучарском муниципальном районе 
по решению Совета народных депута-
тов Богучарского муниципального райо-
на Воронежской области «Об утвержде-
нии проекта решения Совета народных 
депутатов Богучарского муниципально-
го района «О внесении  изменений и до-
полнений в Устав Богучарского  муници-
пального района Воронежской области».

5. О внесении изменений и дополне-
ний в решение Совета народных депута-
тов Богучарского муниципального райо-
на от 03.11.2017 года № 22 «Об утвержде-
нии Положения об оплате труда выборного 
должностного лица местного самоуправле-
ния Богучарского муниципального района  
Воронежской области, осуществляющего 
свои полномочия на постоянной основе».

6. О внесении изменений и дополне-
ний  в решение Совета народных депута-

тов  Богучарского муниципального райо-
на  от 27.12.2012 года № 95 «Об оплате 
труда муниципальных служащих органов 
местного  самоуправления Богучарского  
муниципального района». 

7. О внесении изменений и дополне-
ний в решение Совета народных депута-
тов Богучарского муниципального райо-
на от 27.12.2012 года № 96 «Об оплате  
труда служащих органов местного само-
управления Богучарского муниципально-
го района, замещающих должности, не 
относящиеся к должностям муниципаль-
ной  службы».

8. О внесении изменений и дополне-
ний  в решение Совета народных депута-
тов Богучарского муниципального райо-
на от 14.07.2015 года № 262 «Об  утверж-
дении Положения об оплате труда лиц, 
замещающих муниципальные должно-
сти в Ревизионной комиссии  Богучар-
ского муниципального района».

9. О кандидатуре в состав Территори-
альной  избирательной комиссии Богу-
чарского района.

К сведению депутатов райсовета

В Богучарском районе 
открылись три новых ФАПаПравительство объявило 

31 декабря 2021 года 
нерабочим днем

Председатель Правительства Ми-
хаил Мишустин подписал постанов-
ление о переносе выходных дней в 
2021 году. Так, 2 и 3 января выпа-
дают на субботу и воскресенье. Это 
нерабочие праздничные дни, их ре-
шено перенести на пятницу, 5 но-
ября, и пятницу, 31 декабря, соот-
ветственно. Кроме того, нерабо-
чую субботу, 20 февраля, перенесут 
на понедельник, 22 февраля, чтобы 
у граждан было три выходных дня 
подряд: с 21 по 23 февраля, то есть 
с воскресенья по вторник.

Лекарства от COVID-19 
вошли в список жизненно 
необходимых

Препараты для лечения COVID-19 
фавипиравир, левилимаб и олоки-
зумаб включили в перечень жизнен-
но необходимых и важнейших ле-
карственных препаратов (ЖНВЛП). 
Соответствующее распоряжение 
правительства РФ вступит в силу 
21 октября. Включение фавипира-
вира в список жизненно важных ле-
карств означает, что цены на пре-
параты с этим действующим веще-
ством будет регулировать государ-
ство. 

Критичная ситуация 
с урожаем озимых 
сложилась в регионе

Озимые взошли только на 50% по-
севных площадей в области. Виной 
всему засуха – в некоторых райо-
нах дождя не было с лета. В регио-
не действует механизм страхования 
сельхозкультур, и аграрии актив-
но им пользуются. В случае полного 
неурожая большинство фермеров 
сможет компенсировать убытки. Од-
нако сложившаяся ситуация с всхо-
дом озимых может коренным обра-
зом изменить структуру растение-
водства в регионе и отразиться на 
стоимости сельхозпродукции.

В области уничтожат 34 тыс. 
свиней из-за АЧС

Около 34 тыс. свиней планируют 
уничтожить в области из-за вспыш-
ки африканской чумы свиней (АЧС). 
При изъятии поголовья в близле-
жащих хозяйствах владельцам вы-
платят компенсацию. В регионе за-
фиксированы два очага этого забо-
левания. Один на крупном предпри-
ятии, где содержатся 34 тыс. сви-
ней, а другой – в частном подсоб-
ном хозяйстве с поголовьем 30 жи-
вотных. Всех их придется сжечь, 
чтобы пресечь распространение бо-
лезни. Кроме того, все свиньи, ко-
торые содержатся на расстоянии 5 
км от каждого из очагов, будут изъ-
яты у хозяев.
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Администрация, Совет народных депутатов городского по-
селения – город Богучар, общественность города Богучар по-
здравляет почетного гражданина города Богучар Пешикова 
Александра Александровича с назначением председателя 
комитета по физической культуре и спорту Воронежской об-
ласти. 

Оценить Вашу работоспособность, целеустремленность, 
энергичность богучарцам довелось не понаслышке – Вы мно-
гое сделали для города Богучара. Желаем Вам от всего серд-
ца крепкого здоровья, неиссякаемого оптимизма, перспектив-
ных проектов, успехов в решении стоящих сегодня перед Вами 
задач, надежных помощников и верных друзей.

В Богучарском районе завершается 
укладка нового асфальтового покрытия 
на автомобильной дороге из села Дья-
ченково в Монастырщину. Об этом кор-
респонденту «СН» сообщили в отделе 

по строительству администрации райо-
на. Этот участок дороги – регионально-
го значения, поэтому средства на рабо-
ты выделены из области, ремонт органи-
зовал областной департамент Дорожной 

деятельности. Новый асфальт положили 
на участке протяженностью 15 км, имен-
но он был одним из самых аварийных в 
последнее время.

Наталия ЛИФИНЦЕВА. Фото автора 

Асфальтируют дорогу
в Монастырщину

 Так выглядела дорога уже в четверг, 15 октября

Ежеквартальное заседание

Прошло очередное заседание ан-
тинаркотической комиссии. О том, 
как проводится информирование 
жителей района с помощью средств 
массовой информации о работе, на-
правленной на профилактику нар-
комании и пропаганду здорового 
образа жизни, рассказала главный 
редактор районной газеты «Сель-
ская новь» Елена Андросова. Глав-
ный врач Богучарской ЦРБ Алексей 
Греков ознакомил членов комиссии 
с анализом результатов мониторинга 
заболеваемости и смертности насе-
ления, связанных с употреблением 
наркотических средств и психотроп-
ных веществ в районе. 

НЕТ НАРКОТИКАМ!

КАПРЕМОНТ

Отстаем от среднеобластного 
уровня

За 9 месяцев 2020 года собствен-
ники помещений в многоквартирных 
домах Богучарского района уплатили 
86,9% начисленных взносов на капи-
тальный ремонт. Средневзвешенный 
показатель за этот период по области 
составил 93,4%.

Одновременно Фонд капитального 
ремонта многоквартирных домов Во-
ронежской области сообщил о том, 
что в ходе претензионно-исковой ра-
боты в суды было направлено более 
4,8 тыс. заявлений и исков о взы-
скании с физических и юридических 
лиц задолженностей по взносам на 
капремонт на общую сумму 99 млн 
рублей.

Продолжает оставаться актуальной те-
ма 75-летия Победы в Великой Отече-
ственной войне. В № 72 от 6 октября в 
«Сельской нови» вышла публикация 
«Памятный знак появился в центре се-
ла Радченское» о том, что по инициа-
тиве жителей установили мемориаль-
ную доску земляку-авиатору Михаилу 
Шахунову, погибшему в годы войны. 
В редакции на днях побывала одна из 
инициаторов установки памятного зна-
ка, внучатая племянница летчика Оль-
га Васильева.

От лица многочисленных потомков Ми-
хаила Шахунова она попросила побла-
годарить учителей Радченской средней 
общеобразовательной школы Анну Дег-
тяреву и Маргариту Бондареву за каче-
ственную подготовку и проведение меро-
приятия. Учащиеся 11 класса Даша Тка-
чева, Катя Кузнецова, Алла Дегтярева 
проникновенно рассказали односельча-
нам, собравшимся на митинг, о довоенной 
жизни в родном селе летчика Шахунова, 
его геройском боевом пути. Юнармейцы 
школы организовали Почетный караул 
у места установки мемориальной доски 
герою. Родственникам  было приятно ви-
деть, что память о летчике-земляке хра-

нится не только в сердцах и душах пред-
ставителей старшего поколения, но и мо-
лодых людей села Радченское.

– Также хотелось бы поблагодарить 
главу поселения Николая Рыбянцева, ра-
ботников сельского Дома культуры Жанну 
Рыбянцеву и Валентину Кузнецову, ор-
ганизовавших проведение памятного со-

бытия. Этот день надолго останется в па-
мяти не только родственников погибшего 
летчика, но и, уверена, всех жителей на-
шего села, – поделилась впечатлениями 
от увиденного на торжественном митинге 
Ольга Васильева.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

Благодарим односельчан
Память о земляке-летчике чтят не только потомки героя

  В Почетном карауле – юноармейцы Радченской школы

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЯ!

АПК

Паровые поля не подводят

 Подходят к завершению осенние 
полевые работы. К 19 октября  земле-
дельцы района провели сев озимых 
на 37,8 тыс. га, подсолнечник убрали 
на 16 тыс. га. Средняя урожайность 
маслосемян – 23 ц/га. Валовой сбор 
составил 34,5 тыс. тонн.

Примерно на трети площадей, от-
веденных под озимые, появились 
всходы. По мнению специалистов 
Управления сельского хозяйства, на 
паровых полях их текущее состояние 
не вызывает опасения, так как запас 
влаги на них составляет 145 мм в ме-
тровом слое. Чего нельзя сказать о 
других предшественниках.

Еще две школы ушли
на дистанционку

В Богучарском районе из-за забо-
леваемости гриппом и ОРВИ на дис-
танционное обучение ушли школа в 
селе Дьяченково, а также ученики с 3 
по 11 класс в БСОШ№1. Продолжены 
удаленные занятия для учеников Бо-
гучарского лицея и Южанской школы. 
Об этом сообщил на еженедельной 
планерке в администрации района 
руководитель Управления по обра-
зованию Игорь Ткачев в понедельник, 
19 октября. Залиманская школа при-
ступила к обычному режиму работы. 



Почти год продолжалась судебная 
история жителя Липецкой области А., 
обвиняемого в покушении на незакон-
ный сбыт наркотических средств в осо-
бо крупном размере. Особенностью де-
ла являлось и то, что оно рассматрива-
лось с участием присяжных заседате-
лей. Это было впервые в практике ра-
боты судов сельских районов области.

Транзитом из Москвы 
на Кавказ

Как установил суд, 2 февраля 2019 
года гражданин А. в Москве по телефону 
договорился с неким лицом о том, что он 
приобретет у него наркотические сред-
ства в особо крупном размере в долг под 
реализацию. Предполагалось, что их он 
будет сбывать в одной из северокавказ-
ских республик путем тайниковых закла-
док. Через некоторое время в условлен-
ном месте он извлек из тайника наркоти-
ческое средство весом около 3 килограм-
мов, находящееся в упаковках. 

На следующий день на рейсовом лег-
ковом автомобиле он отправился в юж-
ном направлении, имея при себе несколь-
ко картонных коробок. В них находилось 
одно из наркотических средств, оборот 
которых запрещен в соответствии с дей-
ствующим законодательством. К слову, 
наркотическими средствами являются 
также все смеси, в состав которых вхо-
дит это наркотическое средство, незави-
симо от количества.

Наркотики обнаружили 
в Богучаре

Во время личного досмотра и задер-
жания гражданина А. 3 февраля 2019 
года сотрудники силовых структур на 
741 км федеральной автодороги М-4 
«Дон» обнаружили у него одно из нар-
котических средств. Это подтвердилось 
и в заключении экспертов экспертно-
криминалистического центра ГУ МВД 
России по Воронежской области. В ре-
зультате изъятия наркотических средств 
действия, направленные на их незакон-
ный сбыт, не были доведены злоумыш-
ленником до конца по не зависящим от 
него обстоятельствам. Тем не менее, 
приговором районного суда от 16 октя-
бря 2019 года, основанном на вердикте 
коллегии присяжных заседателей, он был 
признан виновным в совершенном поку-
шении на незаконный сбыт наркотических 
средств в особо крупном размере. Подсу-
димому было назначено наказание в виде 
9 лет 6 месяцев лишения свободы с отбы-
ванием наказания в исправительной ко-
лонии строгого режима.

Необходима изоляция 
от общества

Как отметил рассматривавший дело 
судья Богучарского районного суда Ва-
силий Козлов, назначая наказание, суд 
учитывал характер и степень обществен-
ной опасности совершенного преступле-
ния, являющегося особо тяжким, которое 
носило неоконченный характер, данные о 
личности подсудимого. При этом учиты-
валось и то, что вердиктом коллегии при-
сяжных заседателей подсудимый признан 
заслуживающим снисхождения. 

Учитывая отношение подсудимого к 
совершенному преступлению, наличие 
смягчающих и отсутствие отягчающих 
обстоятельств, суд, тем не менее, при-
шел к выводу, что искупление его очевид-
ной вины возможно лишь в условиях изо-

ляции от общества. Вместе с тем, подсу-
димому. А судом не были назначены до-
полнительные виды наказания.

– Судом были приняты во внимание 
данные о личности подсудимого, что он 
имеет среднее образование, холост, по 
месту жительства и учебы характеризует-
ся положительно, ранее не судим, на уче-
те у врача-нарколога и врача-психиатра 
не состоит. Вынесенный коллегией при-
сяжных заседателей по всем вопросам 
единодушный вердикт являлся ясным и 
непротиворечивым и в соответствии с 
УПК РФ являлся обязательным для пред-
седательствующего судьи, – отметил су-
дья Василий Козлов.

Претензии по коллегии 
присяжных заседателей

Осужденный и его адвокаты подали 
апелляционные жалобы на обвинитель-
ный приговор, мотивируя это тем, что, 
в частности, в ходе рассмотрения дела 

были допущены нарушения уголовно-
процессуального законодательства, ре-
гулирующего порядок рассмотрения уго-
ловного дела с участием коллегии при-
сяжных заседателей. Например, не было 
удовлетворено ходатайство стороны за-
щиты о роспуске коллегии присяжных за-
седателей в виду ее тенденционности. К 
тому же ни у одного из членов коллегии 
не было высшего образования. Напут-
ственное слово председательствующего 
носило односторонний характер, так как 
в нем в основном обращалось внимание 
на доказательства стороны обвинения, а 
содержание показаний ряда свидетелей 
процитировано из обвинительного заклю-
чения. Это, по мнению защиты, делало 
коллегию неспособной вынести объектив-
ный вердикт по уголовному делу.

Проверив материалы уголовного дела, 
обсудив доводы апелляционных жалоб и 
возражений на них, судебная коллегия по 
уголовным делам Воронежского област-
ного суда в своем определении от 5 мар-
та 2020 года не нашла оснований для от-
мены приговора, постановленного в соот-
ветствии с вердиктом коллегии присяж-
ных заседателей. Процедура формиро-
вания коллегии проведена в полном соот-
ветствии с требованиями УПК РФ. В про-
цедуре отбора коллегии присяжных засе-
дателей сторонам была обеспечена воз-
можность заявить отводы кандидатам в 
присяжные заседатели. Следовательно, 
дело было рассмотрено законным соста-
вом суда, в отношении которого не усма-
тривается сомнений в его беспристраст-
ности. Данных о том, что председатель-
ствующий вел судебное разбирательство 
с обвинительным уклоном, не имеется. 
Все заявленные сторонами ходатайства 
разрешались в установленном законом 
порядке. Напутственное слово, с которым 
председательствующий судья обратился 
к присяжным заседателям, также соответ-
ствовало требованиям УПК РФ.

Нарушения уголовно-процессуаль ного 
закона при формировании коллегии при-

сяжных заседателей также не усмотрела 
судебная коллегия по уголовным делам 
Первого кассационного суда общей юрис-
дикции в своем определении от 1 сентя-
бря 2020 года. Она отметила, что в су-
дебном заседании были созданы необ-
ходимые условия для исполнения сторо-
нами их процессуальных обязанностей 
и осуществления предоставленных им 
прав. В присутствии присяжных заседа-
телей исследовались только те фактиче-
ские обстоятельства, доказанность кото-
рых устанавливается присяжными засе-
дателями в соответствии с их полномочи-
ями. Сторона защиты реализовала права, 
предоставленные законом. На основании 
этого судебная коллегия определила, что 
приговор Богучарского районного суда  и 
апелляционное определение Воронежско-
го областного суда в отношении гражда-
нина А. оставить без изменения, касса-
ционные жалобы – без удовлетворения. 

Эпилог
Тем самым была поставлена точка в 

этом резонансном уголовном деле. Мно-
гие специалисты считают, что распро-
странение наркотиков в современном 
мире представляет для настоящих и бу-
дущих поколений не менее страшную 
угрозу, чем эпидемии чумы или холеры в 
прошлом. Этому самоубийственному яв-
лению здоровая часть общества обязана 
поставить непреодолимый заслон. В том 
числе и с помощью долгой изоляции от 
общества тех, кто несет его членам смер-
тельную опасность.

О том, что эта проблема продолжает 
быть актуальной, говорит то, что в Богу-
чарский районный суд недавно поступило 
аналогичное уголовное дело. Вновь пре-
ступный умысел, направленный на неза-
конное приобретение и хранение с це-
лью последующего сбыта наркотических 
средств в особо крупном размере.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора
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ИЗ ЗАЛА СУДА

  Сотрудники полиции проводят досмотр проезжающего транспорта на трассе М-4 «Дон»

Надежда Мешкова, присяжный 
заседатель, пенсионерка:

– Перед началом рассмо-
трения уголовного дела 
присяжным заседателям 
разъяснили о необходи-
мости принимать реше-
ния в соответствии с их 
мнением, которое долж-

но быть основано на собственной оцен-
ке всех исследованных в судебном за-
седании доказательств. 
Конечно, дело в котором мне довелось 
принимать участие в качестве присяж-
ного заседателя, было неординарным, 
наркомания все больше заявляет о 
себе, в ее преступные сети попадает-
ся немало людей, в особенности моло-
дых. Законопослушная и ответствен-
ная часть общества должна все актив-
нее заявлять о категорическом непри-
ятии этого опасного явления. 

МНЕНИЯ

Наркокурьер сядет 
на девять с половиной лет
Обвинительный приговор, вынесенный в Богучарском районном суде, 
прошел через все судебные инстанции и оставлен без изменения

  Судья Василий Козлов
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ГАЗЕТА – СОЦСЕТИ

Полосу подготовила Наталия ЛИФИНЦЕВА

ФОТО МЕСЯЦА

НАС КОММЕНТИРУЮТ

Какие новости нашего района 
популярны на

«Пожарные пытаются отбить от 
огня село в Воронежской области»1

 просмотров

 просмотра

2

5383      
«Угрожавший богучарскому селу 
Журавка пожар потушили»3

   просмотра 1543   

«На дистант переведут лицей в Во-
ронежской области»

7014  

Обращение штаба по защите от коронави-
руса, которое мы опубликовали не толь-
ко в газете, но и в соцсетях, вызвало бур-
ное обсуждение у богучарцев. В ВК и ОК 
оставили больше 70 комментариев. При-
водим некоторые из них. 

JVBJRDVJ
– Люди, одевайте маски и перчатки!

Ляля Ковалева:
– Люди, прислушайтесь, берегите себя и 

окружающих.

-Елена -:
– Уже не смешно. «Ковидом» болеют пре-

подаватели, в школу ходят дети, которые 
контактировали с больными родственника-
ми. Сколько болеет детей – неизвестно. Ведь 
многие ходят с соплями и кашлем в школу, 
у многих болезнь может проявляться бес-
симптомно. Тесты сдают единицы. О какой 
дистанции может идти речь, если это дети? 
Санитайзеров в классах нет. Есть только на 
этажах. В столовой в одно и то же время пи-
таются по 2 класса. Руки дети не моют без 
контроля взрослых перед обедом в столо-
вой. Лицей, который находится со школой 
в одном здании, закрыт.  Уходят на дистан-
ционку организации. Почему такое отноше-
ние ко всему в школе? Получается, что на-
плевать на здоровье детей. А у многих дома 
дедушки, бабушки, для которых эта зараза 
особенно опасна.

Дмитрий ЖУКОВ:
– Хорошо придумали розыгрыш с корона-

вирусом! Теперь каждый заболевший обыч-
ным гриппом будет обречен на «ковид-19». 
Как будто раньше люди не болели ОРЗ! 
Смех просто.

Наталья МОКРОВА: 
– Дмитрий, уже не смешно...На нашей 

улице 28 домов, а за прошедшую неделю 
привезли два гроба. Наверное, среди ваших 
знакомых ещё нет больных...

Друзья, мы решили возобновить нашу ру-
брику «Газета – соцсети», в которой бу-
дем делиться самыми интересными те-
мами и фотографиями, опубликованны-
ми в группах газеты «Сельская новь» на 
сайтах «Одноклассники» и «ВКонтакте». 
Кстати, у нас там уже больше 15000 под-
писчиков. Присоединяйтесь и вы.

На этом фото, которое прислала наша читательница 
Наталья К., помимо бумажек и пластиковой бутылки – 
множество использованных масок. 

Эти маски, выходя из магазина, бросают жители и го-
сти военного городка. Вот так люди соблюдают чисто-
ту и масочный режим.

НАМ ПИШУТ

Стихотворение об осени написала жительница хутора Галиевка Людмила 
Бондаренко. Фото сделано ее мамой Валентиной Бондаренко
К нам опять стучится в двери осень,
Лето прогоняя со двора,
И хоть ждали мы её не очень,
Всё равно пришла её пора.
По утрам – холодные рассветы,
Хотя днем бывает благодать;
Это допевает песню лето,
Осень, не спеши его ты гнать.
Скоро станешь полною хозяйкой,
Ведь уже черед приходит твой.
Нас порадуешь убором своим ярким:
Пестрой и багряною листвой.
Так деревья красками распишешь,
Восхищаться этим будут все.
Слов не подберешь и не опишешь,
Лес увидев в небылой красе.
Будешь ты и яркою, и хмурой,
Иногда дождями нам грозя,
Словно женщина с изменчивой
   натурой –
Не всегда к себе благоволя.
А когда деревья обнажатся,
И туманы лягут над рекой,
Можно за грибами отправляться –
Осень, это нам подарок твой.
Как приятно в лес шагнуть осенний,

Пестрых листьев вороша ковёр,
И предавшись тихому забвенью,
Прогуляться до вечерних пор.
Краем уха слышен каждый шорох,
И на километры – ни души,
Под ногами хворост, словно порох,
Да фазаний крик – в лесной тиши.
И с лукошком полным возвращаясь,

Пусть устав, но счастлива душа,
В лучах солнца уходящего купаясь –
Думаешь, как осень хороша!
Осень, знай, тебя мы тоже любим,
В каждом времени своя есть
                 благодать,
Просто очень не хотелось людям
Лето слишком быстро отпускать.

НАШ ОПРОС

Богучарцы, а вы надеваете маску в магазинах?

Да, потому что боюсь заразиться или заразить – 115 голосов.

Не ношу маску никогда – 19 голосов.

Не хожу в магазины, где требуют маски – 4 голоса.

Да, потому что иначе меня не обслуживают – 107 голосов.



В регионе отмечается стремительный 
рост числа онкобольных. На учете в 
Воронежском областном диспансере 
на данный момент состоит 72 тыс. че-
ловек, а весной 2019 года их было 68 
тыс. человек. В Общественной палате 
Воронежской области прошел круглый 
стол, посвященный вопросам онкопро-
филактики в рамках реализации нац-
проекта «Здравоохранение». Экспер-
ты обсудили причины появления он-
козаболеваний и способы их профи-
лактики.

Все болезни от стрессов
По статистике каждый 33-й житель ре-

гиона болен тем или иным видом рака. 
Чаще всего сейчас диагностируют рак 
кожи (у 14,3% женщин и 10% мужчин сре-
ди всех онкобольных области). У женщин 
самое уязвимое место – грудь (рак молоч-
ной железы встречается в 20,9% случаев 
из общего числа заболевших женщин), у 
мужчин – легкие (18,4% среди всех выяв-
ленных у мужчин злокачественных ново-
образований).

– К нам каждую неделю при-
ходят примерно по 20 чело-
век с запущенными случая-
ми, это рак третьей и чет-
вертой стадии, если бы они 
пришли раньше, все было 
бы иначе. Поэтому так важ-

но донести до всех людей, что нужно за-
ботиться о своем здоровье и быть насто-
роже, прислушиваться к своему организ-
му, который посылает нам сигналы, но за-
частую мы их не замечаем под грузом бы-
товых проблем или откладываем визит к 
доктору на потом. Сейчас рак – это не си-
ноним неизлечимого заболевания, он под-
дается лечению, если выявлен на ранней 
стадии, – объяснил главный онколог Во-
ронежской области Иван Мошуров. 

По словам главного онколога обла-
сти, здоровье человека на 60 % зависит 
от него самого и только на 20% от систе-
мы здравоохранения. Чтобы не допустить 
злокачественных новообразований нуж-
но соблюдать простые, всем известные 
правила.

– Мы все потенциальные носители ра-
ковых клеток, но не у всех они себя про-
являют, потому что одним удается сохра-
нить свою иммунную систему в порядке, 
а другие о ней не заботятся. Почему начи-
нают делиться клетки и появляются опухо-
ли, да потому что иммунная система пре-
кращает контролировать деление клеток 
из-за того, что она угнетена. А угнетают 
ее в большинстве случаев сами люди. На-
пример, недосып, это огромная проблема, 
человек должен крепко спать в среднем 
семь часов. Сильно угнетают иммунитет 
стрессы, переходящие в депрессии. Соби-
рая анамнезы у больных, особенно в за-
пущенных стадиях, я прошу рассказать о 
своей жизни, какие потрясения пережил 
человек, и всегда попадаю в «десятку» 
с подобным вопросом, все рассказыва-
ют, что были серьезные проблемы либо 
дома, либо на работе. Отсутствие отдыха, 
пребывания на свежем воздухе, малопод-
вижный образ жизни также плохо сказы-
ваются на здоровье, – добавил главный 
онколог региона.

Опасные привычки
Заведующая отделом Воронежского 

областного клинического центра меди-
цинской профилактики Светлана Ивле-
ва добавила, что многие онкозаболева-
ния связаны с плохим питанием и вред-
ными привычками:

– Онкология сейчас не ща-
дит и молодых. Ее можно 
сравнить с катаклизмами, с 
пандемией, и в наших силах 
сделать максимум, чтобы 
рак не вошел в жизнь. Для 
начала нужно придержи-

ваться простых, но очень важных правил 
в питании. Необходимо ежедневно вклю-
чать в рацион фрукты и овощи, не менее 
400 г в сутки, при этом важно, чтобы в 
меню регулярно были овощи из семейства 
крестоцветных – это все виды капусты. 

Овощи и фрукты содержат активные ве-
щества, которые подавляют развитие опу-
холей. Нужно обязательно есть морские 
водоросли, это уникальный продукт по 
многим характеристикам, в них содержит-
ся почти в 14 раз больше кальция, нежели 
в молочных продуктах. В красных водорос-
лях в 200 раз больше железа, чем в све-
кле, и в восемь раз больше, чем в говяди-
не, а в бурых содержится почти в 150 раз 
больше йода, чем в любых овощах. Жела-
тельно три раза в неделю есть рыбу. Если 
не любите ее, принимайте рыбий жир в 

капсулах. Если жарите продукты, то луч-
ше это делать на нерафинированном рас-
тительном масле. Не злоупотребляйте 
жирной пищей. Казалось бы, все мы при-
выкли к яичнице по утрам, но это не самый 
полезный завтрак, лучше сварите яйца, 
так получится действительно здоровый за-
втрак. Соль – в сутки не больше 5 г, ее из-
быток влияет на желудок и кишечник. И, 
конечно, алкоголь и курение – они нано-
сят большой удар по нашему иммунитету.

У курильщиков риск развития рака лег-
ких, рака почек, пищевода, гортани, же-
лудка возрастает на 25 %. А если к тому 
же злоупотребляете алкоголем, риск раз-
вития онкологических заболеваний воз-
растает еще примерно на 9%.

Еще один важный момент в профи-
лактике онкозаболеваний – наследствен-
ность. Особенно это касается рака мо-
лочной железы. Если в семье у матери 
и бабушки были подобного рода пробле-
мы, дочке-внучке надо понимать, что она 
в группе риска и необходимо тщательно 
следить за своим здоровьем и регулярно 
проходить обследования.

Елена МИННИБАЕВА
Фото из архива РИА «Воронеж»
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ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ

Сон, крепкие нервы 
и водоросли
Что советуют медики для профилактики онкозаболеваний

1. Резкое снижение веса в 
течение нескольких месяцев без 
каких-либо причин.

2. Непривычная и длительная 
долгая слабость, утомляемость, 
отсутствие сил, которые не 
восстанавливаются даже после 
отдыха и сна.

3. Часто ранним признаком 
рака является необъяснимое 
повышение температуры тела. 
Дело в том, что раковая опухоль 
угнетает иммунную систему, 
которая подает сигналы 
тревоги как раз повышением 

температуры. Если у вас 37,2 
и больше держится не первую 
неделю, нужно обязательно 
показаться врачу и не списывать 
это на затянувшуюся ОРВИ.

4. Постоянное ощущение 
дискомфорта в области 
какого-то органа. Особенно 
нужно быть внимательными с 
неприятными болезненными 
ощущениями в голове, так как 
опухоли мозга быстро растут. 
Не стоит постоянно принимать 
обезболивающее, списывая 
причину боли на магнитные 
бури. 

! БУДЬТЕ В КУРСЕ

Характерные для всех форм рака симптомы:

При появлении первых сигналов 
тревоги необходимо обратиться 

в поликлинику по месту 
жительства к терапевту, врачу 
общей практики или онкологу. 
Если подозрения подтвердятся, 

вам выдадут направление 
в областной клинический 

онкодиспансер ( г. Воронеж, 
ул. Вайцеховского, 4. Телефон 

регистратуры 8 (473)253-16-20).
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СПОРТ

  ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ

Злоумышленники с каждым годом 
придумывают все более изощрен-
ные способы обмана граждан, с це-
лью выманивания денег. Несмотря 
на многочисленные предупрежде-
ния, в новостях все же регулярно 
проходит информация о том, что в 
каком-то из населенных пунктов об-
ласти на уловки мошенников попал-
ся тот или иной человек. Мы в оче-
редной раз попросили полицейских 
рассказать – как защититься от мо-
шенников. Инструкции дала инспек-
тор ОМВД России по Богучарскому 
району Ольга Уварова.

– Ольга Ивановна, как действо-
вать, если получили смс-сообщение 
о неожиданном выигрыше, но, чтобы 
забрать его, нужно внести опреде-
ленную сумму? 

– Прежде всего нужно задуматься 
и не торопиться расставаться с день-
гами. Настоящий розыгрыш призов не 
должен подразумевать денежные вло-
жения с вашей стороны. 

– Как быть, если звонят с незна-
комого номера и тревожным голо-
сом сообщают, что близкие попали 
в беду, а чтобы их вытащить, нужно 
заплатить определенную сумму?

– Все просто: позвоните своим род-
ственникам, чтобы проверить получен-
ную информацию.

– Иногда мошенники приходят в 
квартиру под видом работников со-
циальных служб. Как распознать, 
что перед вами обманщик?

– Прежде чем открывать входную 
дверь, позвоните в организацию, при-
славшую их. Мошенники занервнича-
ют, а настоящие работники отнесутся 

с пониманием. Никогда не отдавайте 
им деньги, ценности или документы.

– А если пришли незнакомые 
люди, которые предлагают купить 
лекарства, пищевые добавки или 
что-то подобное. Это мошенники?

– Знайте, что настоящими лекар-
ствами или пищевыми добавками не 
торгуют в разнос. Их можно покупать 

только в специализированных аптеках. 
А перед их применением следует обя-
зательно проконсультироваться с вра-
чом. 

– Куда обращаться, если стал 
жертвой мошенников?

– Если вы или ваши близкие стали 
жертвой мошенников или вы подозре-
ваете, что в отношении вас планируют 
противоправные действия, незамедли-
тельно обратитесь в полицию! Звоните 
по номеру 02. Полиция всегда поможет, 
но все же бдительность и правовая гра-
мотность – лучший способ борьбы с мо-
шенниками!

Беседовала Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора

«Бдительность – лучший способ 
борьбы с мошенниками»
Полезные рекомендации дала инспектор полиции

Призывная кампания 
проходит в особом режиме

«Часто пишите о том, что из-за 
коронавируса закрыли то одно, то 
второе заведение. Скажите, как со-
блюдаются требования безопасности 
во время призывной кампании этой 
осенью? 

Ирина Казанина, Богучар»

Дать подробные разъяснения 
по этому вопросу мы попросили 
военного комиссара Богучарского 
района Олега Кожевникова.

– Осенняя призывная кампания, 
стартовавшая в Российской Феде-
рации 1 октября 2020 года, име-
ет определенные особенности. Это 
связано с мероприятиями, проводи-
мыми в стране по недопущению рас-
пространения новой волны корона-
вирусной инфекции, – сказал Олег 
Михайлович. – Опыт, накопленный 
в ходе проведения весенней призыв-
ной кампании, позволил должност-
ным лицам отделения подготовки и 
призыва граждан на военную службу 
военного комиссариата Богучарско-
го района правильно спланировать 
и организовать подготовительную 
работу с призывниками. Проведен 
анализ недостатков, выявленных в 
ходе весеннего призыва в других ре-
гионах. Оповещены граждане, вы-
зываемые на заседания призывной 
комиссии района. Полностью подго-
товлен к работе призывной пункт. На 
особом контроле стоят вопросы про-
ведения мероприятий по обработке 
и дезинфекции помещений военно-
го комиссариата, работа постов са-
нитарного и медицинского контроля. 
Скорректирован и согласован с пред-
седателем призывной комиссии гра-
фик работы призывной комиссии Бо-
гучарского района. Первая отправка 
в войска призывников Богучарского 
района запланирована на 23 октя-
бря. И еще раз напомню, что для свя-
зи с родителями призывников в во-
енном комиссариате района органи-
зована «Горячая телефонная линия». 
Телефоны: 2-18-87 и 2-16-07. Они ра-
ботают ежедневно, с 9.00 до 17.00.

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА

Игра получилась по-настоящему куб-
ковой, задорной и непредсказуемой. 
До последних минут игрового време-
ни было неясно – кто пройдет ста-
дию 1/4 финала Золотого кубка. В 
итоге удача улыбнулась футболи-
стам из Павловска.

События на поле в первой половине 
основного времени во многом напоми-
нали встречу недельной давности, ког-
да гости, а игра проходила в Павловске, 
сумели забить три безответных мяча. 
Только теперь богучарцы выступали в 
роли пропускающих голы, только не три 
за тайм, а два. Первый мяч оказался в 
сетке ворот темповцев на 10 минуте, 
когда на вратарской линии оказался 
один из нападающих гостей. Он без по-
мех отправил мяч в сетку ворот. Через 
пять минут павловцы в 20 метрах от ли-
нии ворот заработали штрафной удар. 
После несильного навеса в штрафную 
площадь хозяев мяч, не задев никого, 
залетел в сетку ворот.  

Этот счет устраивал павловских 
футболистов, так как по итогам двух 
матчей они выходили в следующую ста-
дию кубка.

Однако это не входило в планы богу-
чарцев. С первых минут второго тайма 
они начали беспрерывно атаковать во-
рота соперников, мяч почти не оказы-
вался на половине хозяев. Такая так-
тика принесла успех – после очеред-
ного прострела точный удар в сутолоке 
у ворот получился у кого-то из хозяев. 

Такой счет устраивал уже темповцев. 
Через 15 минут гости вновь получили 
право на штрафной удар у ворот богу-
чарцев. Стандарт получился на славу, 
мяч попал точно в верхний угол ворот. 
Фортуна вновь качнулась в сторону го-
стей. Однако за десять минут до окон-
чания основного времени точный удар 
удался у Максима Шевченко и счет стал 
2:3. Такой, какой был зафиксирован и 
неделю назад. 

Согласно регламенту, были назна-
чены два тайма по 15 минут. Было за-

метно, что футболисты обеих команд 
устали, однако во что бы то ни стало 
обе команды старались забить долго-
жданный гол. 

За несколько минут до окончания 
второго дополнительного тайма пав-
ловцам удалось разыграть комбина-
цию «в стенку», и мяч оказался в во-
ротах хозяев. Отыграться «Темпу» не 
удалось. В полуфинал Золотого кубка 
вышли футболисты из Павловска.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

До пенальти не хватило 
нескольких минут
В субботу, 17 октября, футболисты «Темпа» сыграли  в ответном 
матче стадии плей-офф Золотого кубка облспорткомитета 

  Фото призеров на память

ВОПРОС-ОТВЕТ

ИЗ ПОЧТЫ «СН»

Люди на своем месте

В редакцию газеты «Сельская 
новь» пришло письмо от нашей по-
стоянной читательницы, жительницы 
села Радченское Любови Куринской. 
Она рассказала, как к ней относятся 
сотрудники местной скорой помощи.

«Я страдаю сахарным диабетом, 
бывает, скачет давление, поэтому ча-
стенько приходится за помощью об-
ращаться в скорую. Хочу сказать, что 
там работают настоящие профессио-
налы своего дела, добрейшие люди, 
которые всегда вежливы и внима-
тельны ко мне, а также и к другим 
пенсионерам нашего села. 

Большое спасибо фельдшерам 
Наташе, Елене, Оксане и Алексан-
дру (к сожалению, я не знаю их фами-
лий). Они, несмотря на особую загру-
женность сейчас, во время пандемии, 
не теряют человечность. Я от души 
желаю им здоровья, благополучия и 
долголетия!»
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г. Богучар, ул. Дзержинского, 22/2б (ТД «Волна») 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА

Ре
кл

ам
а

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66

РЕКЛАМА
Дрова и пиломатериал – сосна. Тел. 8-9601151771.

Привезу жом. Тел. 8-9066760271, 8-9518799506.

Бурение скважин. Тел. 8-9515605704.

Бурение скважин. Опыт, гарантия. Труба d 63, 110, 125. 
Тел. 8-9204090282.
Песок, отсев, земля, вывоз мусора от 1 т. 8-9066780761.
Прод. кукурузу. Доставка. Тел. 8-9038597180.

Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). 8-9038514258.

Т. 2-25-56, 2-24-64

АО «Богучармолоко»
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ: 
машинист моечных машин,  
слесарь КИПиА, 
машинист КНС, 
слесарь-сантехник, 
лаборант ХБА,
водители категории Е.

В связи с вводом в эксплуатацию участка автомобильной дороги М-4 
«Дон» (обход с. Лосево и г. Павловск), филиалу «Богучар» АО «МТТС» 
на постоянную работу требуются: заместитель директора по производству, 
начальник участка, мастер участка, инженер по подготовке производства, 
инженер-электроник, инженер-энергетик, инженер по организации и 
нормированию труда, бухгалтер, юрист, трактористы-машинисты, водители 
автомобиля, дорожные рабочие. Мы гарантируем стабильную заработную 
плату, официальное трудоустройство, полный социальный пакет.

Для водителей и трактористов-машинистов возможен вахтовый метод 
работы в г. Павловск.

Обращаться: г. Богучар, ул. Дзержинского, д. 174 а

8-951-853-42-42
8-905-050-08-78

Предлагаем подписаться
 на газеты

«СЕЛЬСКУЮ НОВЬ» 
и

«ВОРОНЕЖСКИЙ КУРЬЕР»

Приглашаем на почту 
или в редакцию 

районной газеты

УВАЖАЕМЫЕ 
ЧИТАТЕЛИ!
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Требуется продавец в продма-
газин в в/г. 8-9056570910.
В прод. магазин требует-
ся  продавец.  Тел. 2-33-11, 
8-9204158192.

К сведению хозяйствующих субъектов
Уважаемые руководители, в целях оценки уровня «деловой» кор-

рупции в регионе предлагаем Вам принять участие в социологи-
ческом опросе путем заполнения до 20 ноября 2020 года базовой 
анкеты для представителей бизнес-сообщества Воронежской обла-
сти, размещенной на официальном портале «Портал Воронежской 
области в сети Интернет» (www.govvrn.ru) в разделе «Противодей-
ствие коррупции» – «Опрос для оценки уровня коррупции» ссылка: 
https://www.govvrn.ru/opros_antikorruptsiya . 

Поздравляю с юбилеем дорогую, 
любимую кумочку 

Веру Свирдовну БЕЗУГЛОВУ 
(Купянка).

Пусть будет все, что в жизни нужно,
Чем жизнь бывает хороша,
Любовь, здоровье, верность, дружба
И вечно юная душа!

Кума Милюкова.

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
в г. Богучар, 24 октября с 14 до 15 ч.
в ДК ветеранов, ул. 1 Мая, 2А
Германия, Дания, Россия

Цифровые, аналоговые, от 4900 до 19000 руб.
Вкладыши, шнуры, батарейки, запчасти.

Выезд по городу и району бесплатно!
8-912-875-86-51

Принеси старый аппарат и получи скидку
на новый до 2000 руб.

Пенсионерам и ветеранам скидка 20%
ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ.

*скидку предоставляют ИП Абашкина С.В /Гарантийное обслуживание

г. Ижевск. Свидетельство  003359986 д/в 19.11.2014
НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

ИНН 183107267951 ОГРН31418332300083 ИП Абашкина С.В. Ре
кл
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а

Т. 8-908-138-67-08

СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
ВСЕ ВИДЫ РАБОТ ИЗ НАШЕГО МАТЕРИАЛА.
Кровельные работы, заборы, внутренняя 

отделка, ремонт полов. САНТЕХНИКА.САНТЕХНИКА.

Реклама

 
, . 

 .
.: 8-905-052-46-41, 

     8-952-556-23-53.

 , 
, 

.: 8-950-762-20-54, 
8-920-212-07-82,
8-950-767-09-57, 
8-905-650-92-76.

, 

ЭКСКАВАТОР-ПОГРУЗЧИК JCB
гидромолот, бур,
стрела телескопическая 
с маленьким и большим ковшом.
Т. 8-920-4340503, 8-920-4340504
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СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
Кровля, фасады, ремонт домов.

Все виды работ из нашего 
материала.

8 920 412 70 94 Виктор
8 930 401 52 21 Владимир Ре

кл
ам
а

Счастья, радости,  любви!
Пусть отличным настроеньем
Озарятся дни твои.
В этот праздник пусть  сияет
  Ярким светом все кругом.
  Пусть судьба успех подарит.
  Благодать наполнит дом.
  Солнца лучик пусть играет
На листке календаря.
В этот день тебе желаем,
Чтобы год прошел не зря.
Пусть достаток будет в жизни
  В сердце – мир, в душе – покой.
  И удача пусть отныне
  Всюду следует с тобой!

Семья Безугловых.

С юбилеем поздравляем 
Веру Свиридовну БЕЗУГЛОВУ

 (Купянка).

Свежий выпуск Свежий выпуск 
«Сельской нови» «Сельской нови» 

вы можете приобрести вы можете приобрести 
в магазинах городав магазинах города

     

Прод. корову. Тел. 8-9515540941.
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	20 октября 1,2 полоса
	20 октября 3 полоса
	20 октября 4 полоса
	20 октября 5 полоса
	20 октября 6 полоса
	20 октября 7-8 полоса

